Kärnten Klagenfurt Kreuz

Das "K" dominiert in der künstlerischen Installation von Felix Ronald Hall, welche er kürzlich im Büro des Klagenfurter Kulturreferenten Stadtrat Albert Gunzer aufhängen ließ. In dieser Installation spiegeln sich eine silberne und eine orange geometrische Figur, die an "K"s erinnern. "Eines könnte für Klagenfurt und eines für Kärnten stehen", so Gunzer, der Hall zu diesem außergewöhnlichen Werk gratulierte. Zur Installation gehört auch ein Kreuz in Erinnerung an den verstorbenen Landeshauptmann Dr. Jörg Haider, der Halls Projekte förderte.

